

Delegasi Ambassador Goes To Kampung KB Lake Toba Kunjungi Objek Wisata Batu Kursi Huta Siallagan Samosir

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Mar 17, 2023 - 17:10



SAMOSIR-Delegasi Ambassador Goes To Kampung KB Lake Toba bersama dengan Duta Besar Negara Mozambik, Polandia, Singapura, Belanda, Rmania, Belanda dan German mengunjungi objek wisata Huta Siallagan yang berada di Kecamatan Simanindo Kabupaten Samosir.



Kedatangan rombongan Delegasi Ambassador Goes To Kampung KB Lake Toba ke Huta Siallagan didampingi Deputy Bidang Pelatihan, Penelitian dan Pengembangan (Lalitbang) BKKBN RI, Prof. M. Rizal Martua Damanik

Selain itu, rombongan Delegasi Ambassador juga didampingi Kepala Pusat Pelatihan, Kerjasama Internasional Kependudukan dan KB Dr. Ukik Kusuma Kurniawan, SKM, MPS, MA dan Kepala BKKBN Sumut, M. Irzal, SE, ME, Jumat 17 Maret 2023

Setibanya di objek wisata Huta Siallagan, rombongan Delegasi Ambassador Goes To Kampung KB Lake Toba disambut hangat Bupati Samosir diwakili Asisten II Hotraja Sitanggung didampingi Kepala Dinas P3AKB dr. Friska Situmorang dan Kepala Dinas Perhubungan Samosir Laspayer Sipayung dengan tortor Batak Toba

Bupati Samosir diwakili Asisten II Hotraja Sitanggung, ST, MM dalam kesempatan tersebut diawali dengan mengucapkan selamat datang di Kabupaten Samosir Titik Nol Perasaban Batak dan Pemerintah Kabupaten Samosir menyambut baik kunjungan para Delegasi Ambassador

Kehadiran para Delegasi Ambassador Goes To Kampung KB Lake Toba bersama dengan Duta Besar Negara sahabat di objek wisata Batu kursi Huta Siallagan ini. merupakan sebuah kehormatan bagi Pemerintah Kabupaten Samosir, "Asisten II Hotraja Sitanggung, ST, MM

Hotraja Sitanggung juga mengatakan, "Kita juga mempromosikan sejumlah objek wisata salah satunya Batu kursi Huta Siallagan kepada Delegasi Ambassador dengan harapan informasi yang mereka dapatkan dari Destinasi Kawasan Danau

Toba akan mereka informasikan di negara-negara mereka masing-masing

“Dengan diinformasikannya objek wisata yang ada di Kabupaten Samosir di negara-negara mereka masing-masing, Kita juga berharap kunjungan wisatawan manca negara (Wisman) akan semakin meningkat ke Destinasi Kawasan Danau Toba khususnya ke Samosir,”harap Hotraja Sitanggang

Sementara Deputi Bidang Pelatihan, Penelitian dan Pengembangan (Lalitbang) BKKBN RI, Prof. M. Rizal Martua Damanik menyampaikan, Kegiatan ini kita rancang sedemikian rupa dengan tujuan memberikan sosialisasi tentang program rencana BKKBN dan kita mengunjungi kampung Keluarga Berencana atau Family Quality Village di Samosir

“Para duta besar kita ini juga akan memberikan penjelasan tentang program keluarga berencana yang meliputi binaan keluarga balita, keluarga remaja, keluarga lansia dan juga usaha perbaikan keluarga dan ekonomi.

Kita juga sudah menyaksikan kegiatan beberapa hari ini yang mana membuat para duta besar dari negara sahabat yang berjumlah 26 peserta dari berbagai negara dan juga organisasi internasional yang mendapat penjelasan langsung di lapangan tentang keluarga berencana.

Selain itu, Kita juga sudah membawa mereka untuk melihat bina keluarga lansia dan juga program perbaikan ekonomi seperti pemanfaatan pekarangan dengan menanam tanaman berkhasiat seperti bayam juga memelihara ikan lele dan berbagai macam kreativitas dari pada pengelola program bagan kencana di Simalungun dan Samosir,”sebutnya,

Turut hadir diantaranya, Duta Besar Mozambique Belmiro Jose Malate, Duta Besar Polandia Beata Stoczynska, Diplomat Polandia Slawomir Stoczynski, Duta Besar Rumania Dan Adrian Belenescu. Sekretaris Urusan Politik Kedutaan Belanda Sophie Van Huut, Utusan Khusus Presiden Sycehless Nico Barito,

Kemudian Konsul Kehormatan Kedutaan Jerman Daniel Adhiyaksa Darmadi, Konsul Jendral Singapura Edmund Chia dan Hueiying Chia, Perwakilan WHO Arturo Pasigan, UNFPA Representative Anjali Sen, Organisasi Internasional USAID Enilda Martin, UN World Food Programme Dr. Ing Rein Suadamara. (Karmel)